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Résumeé :

Notre étude s'intéresse au processus d'insertion professionnelle fragile des femmes sur le
marché du travail dans le secteur des services en Algérie, ou le probleme de linsertion
professionnelle est I'une des préoccupations que nous aimerions approfondir dans notre étude
en abordant la question des professions vulnérables et du genre, la question est donc liée au
travail décent et inapproprié et a sa qualité en Algérie. Focalisation sur la catégorie des
femmes / filles actives en situation professionnelle vulnérable. Par conséquent, nous nous
demandons: quelles sont les voies d'une fragile insertion professionnelle des travailleuses? Et
comment ce groupe fait-il face aux sélections sur le marché du travail et a sa présence dans
les professions vulnérables?
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Summary :

Our study is interested in the fragile professional integration process of women in the labor
market in the service sector in Algeria, where the problem of professional integration is one of
the concerns that we would like to deepen in our study by addressing the issue of vulnerable
professions and gender, the issue is therefore linked to decent and inappropriate work and its
quality in Algeria. Focus on the category of active women / girls in vulnerable professional
situations. Consequently, we ask ourselves: what are the paths for a fragile professional
integration of female workers? And how does this group cope with selections in the labor
market and its presence in vulnerable occupations?
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